



だんだんと暑くなってきました。カレンダーも5月が終わりに近づき6月に入ろうとしています。5月は授業参観、学級懇談会等にご参加いただきありがとうございました。また春の遠足も天気に恵まれ延期することなく行えることができました。あとは5年生の野外活動(6/9~6/10)です。6月なので天気の心配が若干ありますが、願わくば晴天に恵まれて、曾爾のきれいな自然や星がいっぱいの夜空を見てほしいと思います。

6月に入ると、4日には香芝市内の全6年生が集う香芝市小学校陸上記録会が下田小で行われます。昨年度、コロナ禍が終わったことから久しぶりの開催予定でしたが、雨天のために中止となってしまいました。今年こそ下田小で記録会を行い、6年生にドキドキするけれども素敵な時間を過ごしてほしいと思います。また、6月13日にはプール開きがあります。三和小のみんなには気持ちいいプールで、思いっきり水と親しんで、そして楽しんでほしいと思います。

さあ、野外活動の準備を始めよう



昨年度皮剥きした丸太を、野外活動で使用する「薪」にするため、5年生はのこぎりを持ってほどよい長さに切る作業を始めました。みんな熱心に作業に取り組んでいます。

さわやか外遊びスタート



筒飛ばし



ジグザグダッシュ

5/1から6/5の期間、業前の時間を使って取り組んでいます。みんな全力で遊んでいます。



キャップゲット



立ち幅跳び

体を動かす楽しさ、そして遊びを通して基礎基本的な動きを身に付けることを目的とした「さわやか外遊び」が始まりました。今年は13の活動の場を設定し取り組んでいます。